

## COUSANCE

### Les boulistes de l'Ain remportent le concours de boules



**Les vainqueurs du concours de boules ont reçu les récompenses du président Gilles Chateau.** Photo Progrès/Robert CHAMBARD

La société de boules locale du président Gilles Chateau organisait samedi 16 avril sur les jeux du boulodrome, un concours en quadrettes qui a connu un franc succès. Des joueurs venus de l'Ain et de clubs jurassiens se sont affrontés et à l'issue de la compétition, c'est la formation andinoise de Saint-Étienne-sur-Reyssouze qui l'a emporté devant Lavancia, Poligny et Beaufort.